

夢と志をもち、自ら学び、共によりよく生きようとする砥川っ子	砥川小学校
	第 30 号
砥川っ子だより	令和 7 年 12 月 4 日
	文責 校長 野田 経代

ご来校をお待ちしています！ 12月7日(日)授業参観・餅つき会



急に寒くなり、冬の到来を感じます。市内の学校ではインフルエンザの流行で学級閉鎖のところもあるようです。今のところ、砥川小では感染症等でのお休みは聞いていませんが、日頃からの感染予防が大切。手洗い換気等の声かけを続けています。

さて、今週末は2学期最後の授業参観とPTA行事である餅つき会です。子どもたちも楽しみにしています。ご協力の程どうぞよろしくお願ひします。また、児童玄関には学童美術展の審査で

地区入選となった作品が飾られています。地区特選や県準特選になった作品は校舎内に額に入れて飾っています。授業だけでなく、掲示物にも目をとめていただくと、子どもたちのいろいろな頑張りを感じていただけるかと思います。一年の締め括りである12月。子どもさんの学校での様子を見ていただき、一緒にお餅を食べ、楽しい時間を過ごしていただければ幸いです。ご来校をお待ちしています。

入賞おめでとう！
(学童美術展)



児童名につき表示していません。



左の写真は2年生の〇〇さんです。空手の全国大会（代々木体育館）に出場し、小学男子の代表として選手宣誓をしている様子です。昨年は準優勝で、今年選手宣誓に推薦されたそうですが、今回は1回戦で惜しくも敗退、悔しい思いをしたそうです。しかし、こうした経験が心と体を成長させると思います。学校と（社会体育も含め）地域、そして家庭、いろんな場所で子供は育てられています。勉強も大事ですが、多面的に子供を見守りたいと思い紹介しました。自分の好きなことがあって、厳しい練習でも頑張れるって素敵ですね。



左は歯科校医の□□先生で、四年生のブラッシング指導に来ていただいた時の様子です。砥川小では毎年4年生で、この指導を受けています。歯の病気等の話を聞き、歯磨き、そして薬剤での染め出しをしました。磨いたつもりでも残っている箇所を自分で確かめて、歯磨きの大切さを学んでいます。歯は一生必要なので、今後も歯を大事にし、自己管理してほしいです。